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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Breitet sich die Droge Flex (Methylendioxypyrovaleron - MDPV) in Bremen aus? 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Ist in Bremen ein Anstieg der Fälle von Flex-Konsum zu beobachten und wenn 
ja, in welcher Höhe? 

2. Wie ist Bremen auf den Umgang mit dieser neuen Droge vorbereitet, gibt es 
beispielsweise spezielle Präventionsmaßnahmen? 

3. Wie viele Fälle, in denen es durch die Nebenwirkungen von Flex – wie Psycho-
sen und Aggressivität - zu einer Gefährdung Dritter gekommen ist, gab es bis-
her in Bremen? 
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